

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA

Vigilar el escrutinio pide Asamblea a observadores

El Organo Legislativo hizo pública su petición ayer, a los observadores extranjeros invitados para los comicios del próximo domingo 19, para que no se dejen manipular por la Cancillería, señalándoles que observen el cierre del escrutinio.

La moción, a iniciativa de los diputados de Alianza Republicana Nacio-

nalista, ARENA, Dr. José Francisco Guerrero y Dr. José Antonio Rodríguez Porth, tendiente a que la Asamblea Legislativa, haga una exhortación pública a los aproximadamente 160 observadores internacionales que están llegando al país, para presenciar las elecciones del próximo 19 de marzo.

—Pasa a la página 43—

Salvadoreños acuden a su trabajo a pesar del paro

Los habitantes de esta capital desafiaron ayer nuevamente al terrorismo del FMLN y concurren ordenadamente a sus diferentes actividades y trabajos, a pesar de que el paro del transporte colectivo fue completo.

También se demostró ayer de nuevo, la solidaridad de los habitantes de San Salvador durante las crisis al

transporte que ha impuesto el terrorismo, ya que los conductores de vehículos de todo tipo, a pesar del riesgo que ello significa, transportaron a quienes se conducían a pie a sus trabajos.

Los habitantes capitalinos se negaron a dejar de trabajar, ya que la paz

—Pasa a la página 11—

Incendio destruye varios comercios en San Miguel

(San Miguel). Un incendio consumió anteanoche los centros comerciales Bazar Sinaí, Centro de Telas, Variedades Wilber y Bazar Ligia, ubicados en el centro de esta ciudad.

Según fuentes oficiales, el incendio se cree que pudo haberse originado por una bomba incendiaria dejada dentro del Bazar Sinaí, pero aún no se

ha determinado exactamente lo ocurrido.

Las pérdidas, dijeron los propietarios, ascienden a un millón 400 mil colones, ya que fue muy poca la mercadería que pudo ser rescatada.

El fuego se originó el miércoles como las nueve y media de la noche en

—Pasa a la página 43—



Cnel. Mauricio E. Vargas

Debemos darle vida a la Constitución

Este es el momento en que los salvadoreños, que formamos el cuerpo electoral, tenemos que darle vida a los preceptos constitucionales, declaró ayer el Dr. René Fortín Magaña.

(Información en Pág. 3).

Piden Exhibición Personal para militar

Recurso de Exhibición Personal para el subteniente Arnoldo Vásquez Alvarenga, acusado en la muerte de 10 campesinos en San Sebastián, San Vicente, solicitó ayer su defensor, Dr. Carlos Castellón a la Corte Suprema de Justicia.

(Información en Pág. 57).

Pequeño empresario debe votar

La importancia de acudir el domingo a la cita cívica para ejercer el derecho del sufragio, resalta la dirigencia de la Federación Nacional de la Pequeña Empresa (FENAPES).

(Información en Pág. 71).

Prohibida venta de licores desde hoy

A partir de hoy viernes queda prohibida la venta de bebidas alcohólicas, y será incrementada la vigilancia, con motivo de las elecciones presidenciales, indica el Cnel. Héctor Heriberto Hernández, Director de la Policía de Hacienda.

Capitalinos desafían el paro

Los salvadoreños desafiaron ayer nuevamente al terrorismo del FMLN y concurren ordenadamente a sus diferentes actividades y trabajos, a pesar de que el paro del transporte colectivo fue completo.

(Información en Pág. 2).

LLamado a Observadores

El Organo Legislativo, hizo pública su petición ayer, a los observadores extranjeros invitados para los comicios del próximo domingo 19, para que no se dejen manipular por la Cancillería y que observen el cierre del escrutinio.

(Información en Pág. 2).



Dr. René Fortín Magaña



Cnel. Héctor H. Hernández

Editoriales

Todos a votar este 19 de marzo

Los salvadoreños manifestaremos nuestra decisión sobre quién gobernará el país durante todo un quinquenio. En un régimen presidencialista, como el nuestro, esa decisión es muy importante. Por las condiciones de crisis que atraviesa el país, tal decisión se vuelve más que importante, trascendental. Y porque el nuevo gobernante tendrá que desplegar cualidades excepcionales, la decisión asume caracteres dramáticos. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Felicitaciones a LA PRENSA GRAFICA

(Martes 17 de marzo de 1964). LA PRENSA GRAFICA agradece las numerosas felicitaciones que está recibiendo de parte de sus lectores, por informar veraz e imparcialmente respecto a las elecciones para diputados y concejos municipales. Las felicitaciones por medio de telegramas, cartas y teléfono, elogian "la forma tan acertada, abundante, veraz e imparcial con que LA PRENSA GRAFICA ha informado sobre el desarrollo y el resultado de las elecciones".

Indice

Nacionales / 2-3	Hermano Pablo / 16	Deportes / 52-55
Internacionales / 4-5	Cartas a María / 26	Cómicos / 56-58
Editoriales / 6-7	Horóscopo / 41	Clasificados / 59-68
Panorama Económico / 8	La Cámara / 150	Indicador / 69
Sociales / 10-16	Platillo / 150	Cinés / 69-71



INCENDIO. (San Miguel). Más de un millón 400 mil colones de pérdidas, dejó el incendio que anteanoche destruyó varios negocios en la Segunda

Calle Poniente de esta ciudad, frente al Mercado Municipal. El siniestro consumió el Bazar Sinaí, Bazar Ligia, Centro de Telas y Variedades Wilber.